



LES MILIEUX AQUATIQUES DE PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

Les torrents de haute montagne

Dans les Alpes, les torrents de haute montagne se caractérisent par des eaux fraîches et claires, provenant essentiellement de la fonte des neiges et des glaces. Situés en tête de bassin, ces cours d'eau étroits dévalent de fortes pentes en transportant de nombreux matériaux arrachés aux berges et aux fonds caillouteux. Ces milieux aux conditions de vie extrêmes et pauvres en nourriture abritent des espèces aquatiques peu nombreuses mais particulièrement bien adaptées, comme les larves de diptères *Blephariceridae* et de plécoptères *Perlodidae perlodes*.